

Málaga, Tres de Enero del 2011

## A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que uno de los requisitos fundamentales, para la participación en el Pacto Mundial de Naciones Unidas, es la preparación anual y el envío de una Comunicación sobre el Progreso (COP).

Indicarie mediante la presente, que actualmente nos encontramos retrasados para crear compartir y enviar nuestro informe la COP; debido a una reestructuración en la plantilla las personas encargadas de la confección de este tipo de informes desde hace poco tiempo no forman parte de esta empresa.

Estamos procediendo a reestructurar el departamento, en la certeza de que en breve periodo de tiempo, sea subsanada esta circunstancia.

Por las razones expuestas, solicitamos una prórroga a fin de poder enviar la COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y los progresos para aplicar los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas. Nuestro nuevo informe de la COP será enviado al sitio web de Pacto Mundial de Naciones Unidas el Tres de Mayo del 2011.

Atentamente.

Jesús Fernández Becerra

Gerente





